

Mütter mit Kindern zwischen 0 und 6 Jahren wenden durchschnittlich 28,9 Stunden pro Woche für die (unbezahlte) Kinderbetreuung auf, bei Vätern sind es gut halb so viele: 15,9 Stunden. Die Geschlechterunterschiede sind beim Füttern, Waschen und Anziehen grösser als beim Spielen und Hausaufgaben machen sowie beim Begleiten der Kinder. In Haushalten mit 7–14-jährigen Kindern wird deutlich weniger Zeit für die Kinderbetreuung aufgewendet und die Geschlechterunterschiede sind kleiner. Hier nicht einberechnet ist die unentgeltliche Betreuung von pflegebedürftigen Angehörigen.